



#POLITIK #VERKEHRSPOLITIK #GÜTERVERKEHR #DB 18. November 2022

## Bündnis Zukunft der Industrie: EVG begrüßt Handlungsempfehlungen

Bahn und Industrie - das gehört zusammen. Der Schienengüterverkehr (SGV) ist das Rückgrat der deutschen Wirtschaft, umgekehrt ist aber auch der SGV von der Industrie abhängig. Darum ist die EVG Mitglied im Bündnis Zukunft der Industrie - und darum begrüßen wir die "Handlungsempfehlungen", die das Bündnis jetzt herausgegeben hat.



Darin sind Vorschläge enthalten, wie die industrielle Wertschöpfung in Deutschland auch weiterhin gesichert werden kann. Unter dem Motto "Die Zukunft der Industrie jetzt gestalten und sichern" werden in dem Papier sechs Felder identifiziert, auf denen dringender Handlungsbedarf besteht:

- Energieversorgung sichern,
- Resilienz steigern,
- Rohstoffstrategie weiterentwickeln,
- Transformation beschleunigen,
- in moderne Infrastruktur investieren.

• dem Fachkräftemangel entgegenwirken.

Hier zieht die EVG mit der Industrie und natürlich auch mit unseren Kolleg:innen der Industriegewerkschaften an eine Strang. Ein Industriestandort mit Zukunft bedeutet auch eine sichere Perspektive für gute und gut bezahlte Arbeitsplätze. Und dies auch bei den SGV-Unternehmen.

Die "Handlungsempfehlungen" <u>sind hier nachzulesen (https://buendnis-zukunft-der-industrie.de/2022/11/10/zukunft-der-industrie-gestalten-undsichern/)</u>